

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne				
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois	
POUR LES ETATS-UNIS...	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25	\$ 0.75
POUR L'ETRANGER...	12.15	6.10	3.05	1.05

LE NUMERO



UNO SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire				
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois	
POUR LES ETATS-UNIS...	\$ 3.00	\$ 1.50	\$ 0.75	\$ 0.25
POUR L'ETRANGER...	4.00	2.05	1.35	0.45

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 5 FÉVRIER 1914

87ème Année

Aux lecteurs de l'Abeille

L'Abeille du 4 février a paru avec 4 pages au lieu de 8 pages. Cette réduction du nombre des pages et de la matière à lire n'est que temporaire et ne durera que pendant la courte période de réorganisation. Selon toutes les probabilités, le journal sera établi sur des bases financières solides, qui assureront sa sécurité, en le mettant à l'abri des éventualités.

Nous prions nos lecteurs de nous accorder leur indulgence, qui ne sera pas soumise à une trop longue épreuve. Nous les en remercions d'avance.

MAURICE LAFARGUE, Président.

FRANCE

Deux aviateurs allemands atterrissent en France.

Nancy, 4 février. — Un autre aéroplane allemand vient d'atterrir en territoire français. Il a touché le sol près de Croismère, à six milles de la frontière, dans le département de la Meurthe et Moselle.

Les deux aviateurs, les lieutenants Priester et Gerner, de l'armée allemande, se trouvant en France, ont été immédiatement vus par le maire de Croismère. Les deux officiers étaient en uniforme, leur présence a soulevé beaucoup de commentaires.

Les deux officiers ont expliqué qu'ils étaient partis de Strasbourg à destination de Metz, mais qu'ils avaient perdu leur route par suite du brouillard. Leur machine a été abîmée en prenant contact avec le sol. Deux officiers supérieurs de l'armée française sont partis de Nancy pour faire une enquête.

Les aviateurs, aidés par des hommes de l'armée, ont démonté leur machine, qui a été transportée à la gare de Lunéville, pour être expédiée à Metz. Les officiers ont pris le train, à la gare d'Avricourt, à destination de l'Allemagne.

Un Nouvel Aéroplane.

Paris, 4 février. — Paul Schmitt, un ingénieur, vient de construire un aéroplane de forte taille et capable de transporter plusieurs voyageurs. Aujourd'hui, pendant ses essais, ayant sept passagers à bord et une tonne et demi de poids, le nouvel aéroplane s'est élevé à une hauteur de 5000 pieds en moins d'une demi-heure.

L'état de siège au Nicaragua

San Juan del Sur, Nicaragua, 4 février. — Le Congrès du Nicaragua vient d'approuver le décret du président par lequel il prolonge, pour soixante jours, l'état de siège dans toute l'étendue du territoire de la république. Depuis plusieurs mois le Nicaragua est soumis à la loi martiale à la suite des mouvements révolutionnaires. Toutes les dépêches sont soumises à la censure.

AUTRICHE-HONGRIE

Le Prince G. D. Wied et la Couronne d'Albanie.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. Vienne, 4 février. — Dans les milieux princiers on constate l'incohérence et certaines contradictions au sujet du prince de Wied et de la couronne d'Albanie.

De ces contradictions et incohérences, se dégage de plus en plus l'impression que ces milieux princiers, autrichiens ou bavarois, ne sont pas sincèrement favorables au prince de Wied. A Nymphenbourg, on n'en fait pas un mystère. D'ailleurs, le prince de Wied qui a voulu recevoir

Investiture du Kaiser, paraît se rendre compte de l'hostilité plus ou moins latente et presque générale de ces milieux, ce que explique peut-être un peu certaines hésitations de sa part, hésitations dont on a parlé ces jours derniers.

Et puis, on sait également que des menaces précises ont été proférées et répétées contre le prince de Wied en Albanie et ailleurs, particulièrement à Constantinople dans certains milieux jeunes turcs.

PEROU

La révolution vient d'éclater

Les révolutionnaires attaquent le palais présidentiel, et font prisonnier le président.

Lima, Pérou, 4 février. — Guillermo Billinghurst, président de la république du Pérou, a été fait prisonnier aujourd'hui par les révolutionnaires.

Les rebelles ont attaqué le palais présidentiel, ce matin, sous le commandement du colonel E. Navides. Le général Enrique Caceres, président du Conseil et ministre de la guerre a été tué à la suite de la bataille qui a suivi.

Le Dr. Augusto Durand, un ancien leader révolutionnaire, qui la police cherchait à arrêter pendant la journée d'hier, a pris possession du palais. On pense qu'il va succéder de suite de l'organisation du nouveau gouvernement.

Les rebelles ont commencé l'attaque du palais à quatre heures et demi, ce matin. Des milliers d'habitants se sont répandus dans les rues attirés par le bruit de la fusillade.

Les soldats ont reçu l'ordre de tirer en l'air des feux de salve dans les rues pour empêcher la formation de groupes. Grâce à cette méthode, les habitants n'ont pas réussi à se grouper. On signale plusieurs accidents, dont un mortel. Toutes les banques et les magasins sont fermés. La ville est en état de siège. Les tramways ont commencé à circuler dans le courant de l'après midi.

JAPON

Le ministère japonais est attaqué

Tokio, 4 février. — Une grande réunion populaire vient d'avoir lieu à Tokio au courant de laquelle plusieurs orateurs, dont quelques uns appartenant autrefois à l'armée et à la marine, ont pris la parole. Ils ont été unanimes à blâmer l'attitude du ministre des affaires étrangères au sujet de la question californienne, et le ministre de la marine pour les diverses adjudications données pendant les dernières années. Il paraîtrait que certains politiciens auraient reçu des pots-de-vin.

Un record d'aviation

Johannistal, 4 février. — Un aviateur allemand nommé Bruno Linder vient de battre un des records du monde d'aviation. Il est resté dans les airs pendant quatorze heures et sept minutes.

On n'est jamais déçu en employant le remède pour les cheveux Mildredina

pour rendre au cheveu gris leur couleur et leur beauté naturelles. Peu importe si votre chevelure paraît vieille et sans éclat, ou bien s'il y a longtemps qu'elle est grise, ce remède fera des merveilles, vous fera paraître jeune, fera pousser des nouveaux cheveux, empêchera la chute des cheveux et fera cesser les pellicules. Il n'abîmera ni votre épiderme ni votre ligne. Ne fera aucun mal à vos cheveux. Ce n'est pas une teinture.

Refusez les imitations, 50 cents la bouteille chez tous les pharmaciens. Nous enverrons une nouvelle grande bouteille GRATUITE par retour du courrier à tous ceux qui enverront ce coupon à l'American Proprietary Co., Boston, Mass., avec leur nom et leur adresse et 10 cents en argent ou en timbres pour les frais de poste.

Ad.

Embarras financier

On annonce que la maison A. Lemore et Cie, une des plus grosses maisons de douvelles du Sud, est entre les mains d'un receveur. C'est M. R. M. Walmesly qui a été nommé receveur. Sa caution a été fixée à 50,000 dollars. L'actif de cette firme est de plus d'un million de dollars. Les embarras financiers de la maison A. Lemore et Cie. ont été causés par le suspension de paiements de deux de leurs correspondants à l'étranger.

OAKLAWN

Ouverture du grand Hôtel d'Oaklawn.

(De notre correspondant de La Fourche.)

Dimanche dernier, a eu lieu l'ouverture, par M. Pierre Laquignon, du "Grand Hôtel d'Oaklawn".

Cet établissement se trouve exactement à la gare d'Oaklawn, sur les bords du Bayou Lafourche. Cet endroit est très connu de la foule des touristes qui en font le but de leurs excursions; et aussi du nombre toujours plus grand de ceux qui le choisissent pour aller s'y installer, pendant leurs vacances, à cause de la beauté du lieu qui est des plus pittoresques, et de son extrême salubrité affirmée par tous les médecins qui recommandent souvent ce séjour à ceux qui ont besoin de rétablir leur santé.

Le "Grand Hôtel d'Oaklawn" est entouré des bois touffus qui s'étendent sur les rives du Bayou; il est enfoncé sous l'ombrage des chênes séculaires sous lesquels on goûte avec béatitude le repos la fraîcheur et la paix pendant les chaudes journées. Pour les amateurs de pêche, le bayou très poissonneux est tout proche.

Nul doute que grâce à cette situation privilégiée, et surtout grâce au talent bien connu de Vatel de M. Pierre Laquignon, cet établissement, qui répond tout-à-fait à un besoin, ne connaîtra rapidement la vogue qu'il mérite. M. Pierre Laquignon est un cuisinier de premier ordre; il a beaucoup voyagé, ayant vu la Chine, Madagascar, l'Algérie, la Tunisie; et c'est ainsi qu'avant de venir se fixer dans notre Louisiane, nous le trouvons cuisinier de l'Amiral Courbet pendant la mémorable campagne du Tonkin.

Pierre Laquignon qui a souvent quitté les fourneaux pour reprendre son poste de soldat, quand il s'agissait de se battre, est décoré de plusieurs médailles militaires, entre autres, celles du Tonkin et de Tunisie. Laquignon a servi comme sergent-major.

Un record d'aviation

Johannistal, 4 février. — Un aviateur allemand nommé Bruno Linder vient de battre un des records du monde d'aviation. Il est resté dans les airs pendant quatorze heures et sept minutes.

Les agents mexicains gardent le secret.

Bien que les mesures pour les expéditions d'armes et munitions de guerre à destination du Mexique soient prises avec la plus grande activité, les agents, soit de Huerta, soit de Carranza, se montrent aussi réservés qu'auparavant. Ils désirent tous que les expéditions se fassent aussi secrètement que possible.

Garantissez - Vous

Contre une autre attaque de Mal d'estomac, de congestion, d'indigestion, de bile, de constipation, de rhume, et de grippe; en tenant votre estomac en bon état et en bonne santé, par l'usage journalier de

HOSTETTER'S STOMACH BITTERS

Un agent de Carranza déclarait ce matin que la mesure que vient de prendre le président Wilson, signifie la victoire complète définitive et rapide des troupes du général Carranza. Carranza, dit-il, a de l'argent et peut acheter toutes les armes qui pourraient lui être utiles et qu'il peut trouver aux Etats-Unis. Ce dont il a eu le plus grand besoin jusqu'à maintenant, ce sont des canons à tir rapide.

Mal aux Reins

Mlle Myrtle Cothrum, de Russellville, Ala., dit: "Pendant près d'un an j'ai souffert terriblement de mes reins, de douleurs dans tous mes membres, et ma tête me faisait mal continuellement. Notre médecin de famille me soignait, mais le soulagement que j'éprouvais n'était que temporaire. J'étais certainement en mauvaise santé. Mon professeur d'école m'a dit:

PRENEZ LE VIN DE Cardui

LE TONIQUE POUR FEMMES

J'en pris deux bouteilles en tout, et fus guérie. Je ferai toujours l'éloge du Cardui aux femmes malades et souffrantes. Si vous souffrez de douleurs des femmes faibles, telles que mal de tête, mal aux reins, ou autres symptômes particuliers aux femmes ou si vous avez simplement besoin d'un tonique pour cette sensation de fatigue, de nervosité que vous éprouvez, essayez Cardui.

MEXIQUE

Grandes importations d'armes

Les agents des fédéraux et des insurgés hâtent l'expédition des armes.

UAREZ GAMBOA N'A PAS ETE FUSILLE.

Les insurgés escomptent comme très prochaine leur entrée à Mexico.

Nombreux matériel de guerre prêt à l'embarquement à la Nouvelle-Orléans.

Dix mille fusils, des mitrailleuses et des pièces de campagne qui se trouvaient cachés dans divers magasins en attendant la levée de l'embarquement sur le point d'être embarqués pour le Mexique. Mercredi de bonne heure une goélette est déjà partie chargée d'armes et de munitions pour les troupes du général Carranza.

Une compagnie doit fournir 3,000 fusils et 2,500,000 paquets de cartouches. Des chargements sont prêts à Texarkana, Texas; Jackson, Gulfport, Meridian, Miss., et dans d'autres ports du golfe. On estime qu'il y a des armes et munitions pour équiper 2,000 hommes.

En ce qui concerne La Nouvelle-Orléans, on estime qu'il y a beaucoup dans notre port, attendant l'embarquement, assez de matériel pour équiper complètement, 30,000 hommes de façon à faire campagne pendant 30 jours sans aucun arrêt.

Les agents mexicains gardent le secret.

Bien que les mesures pour les expéditions d'armes et munitions de guerre à destination du Mexique soient prises avec la plus grande activité, les agents, soit de Huerta, soit de Carranza, se montrent aussi réservés qu'auparavant. Ils désirent tous que les expéditions se fassent aussi secrètement que possible.

Un agent de Carranza déclarait ce matin que la mesure que vient de prendre le président Wilson, signifie la victoire complète définitive et rapide des troupes du général Carranza. Carranza, dit-il, a de l'argent et peut acheter toutes les armes qui pourraient lui être utiles et qu'il peut trouver aux Etats-Unis. Ce dont il a eu le plus grand besoin jusqu'à maintenant, ce sont des canons à tir rapide.

Prochaines et rapides victoires des Constitutionalistes.

Un constitutionnaliste affirmait ce matin que cette fois on doit considérer comme très prochaine l'entrée des insurgés à Mexico et la complète et définitive élimination du Général Huerta comme président du Mexique.

Déjà des armes et des munitions sont en route vers les camps des insurgés; elles viennent de divers points des Etats-Unis. D'autre part, dans tous les ports de la côte des chargements d'armes sont sur le point de partir à destination des insurgés.

La Presse de Mexico, et la levée de l'Embargo.

Mexico, 4 février. — Le journal "El País" publie un long article à propos de l'autorisation qu'il vient d'accorder pour que les armes et munitions de guerre puissent être fournies au Mexique. Il dit qu'enfin, le Président Wilson a jeté le masque de Puritain et qu'il se déclare lui-même l'ami et le protecteur des rebelles.

Ce journal ajoute que le Président Wilson n'est, en ceci, guidé réellement que par des intérêts mercantiles, quand il se dit n'avoir en vue que le plus hauts principes de la neutralité. On savait bien, dit-il, que les fabrications européennes et japonaises fournissaient des armes et des munitions; aussi les fabrications des Etats-Unis ont-elles fait toute la pression qu'elles ont pu sur Washington afin qu'on ne leur empêche plus de faire des affaires au Mexique.

Les éruptions volcaniques

Et la Religion des Japonais.

Les éruptions de l'île de Sakoura-Sima ont provoqué, chose curieuse, une recrudescence du mouvement religieux dans le Japon tout entier.

Les Japonais qui vivent au milieu des volcans et qui en ont souvent éprouvé la puissance terrible, ont voué un culte spécial à ces monts. Au bas des cratères, ils ont élevé des temples spéciaux; il y en a notamment un au pied du Fujiyama, montagne de 4,000 mètres de hauteur, considérée comme le Mont Sacré du pays.

On y fait actuellement des pèlerinages. Beaucoup de fidèles font des ascensions sur divers volcans pour "apaiser les démons", disent-ils. Beaucoup de ces excursionnistes sont menacés de dangers graves.

Ainsi en face de la baie de Tokio, il y a un cratère où l'on voit la lave chauffée à blanc monter et descendre, tel le mercure dans le tube d'un thermomètre.

Les pèlerins y affluent ainsi qu'à la chaîne de montagnes volcaniques de Nikko. Une brusque éruption a englouti en 1888 les baigneurs de la station thermale de Nasuyama. Ce désastre et beaucoup d'autres sont rappelés dans les hymnes qu'on chante dans les temples voués au culte des divinités volcaniques.

On rappelle surtout la catastrophe causée en 783 par l'éruption de l'Asama, qui a embrasé des forêts immenses, forcé des rivières à changer leur cours et enseveli un grand nombre de villages.

Entre temps la Commission spéciale de sismologie, créée il y a quelques années, envoie ses avertissements. De nouvelles éruptions, parait-il, sont imminentes.

Aux Français

LE GALA POPULAIRE DE LA CHANSON FRANÇAISE

Concert de Mme Eugénie Buffet et M. Deffrance.

Le grand gala populaire sous le patronage de M. Pierre Lacaze, consul de France, et sous les auspices de MM. les Présidents des Sociétés Françaises de la Nlle-Orléans, aura lieu le 9 février 1914, dans la grande salle de la Société du 14 Juillet. On peut se procurer des billets au Consulat de France et chez les organisateurs de cette fête MM. Vergnolle, Breton, Buisson, Amardeil, Gomez, Domercq, V. Garsaud, C. Igau, W. Maylié, J. M. Dumérchou, J. B. Louis, H. Maumus, J. M. Sabathier, J. M. Camel, E. Voizin, P. Vandendorre, J. Cau, H. Biraben, Drs. Souchon, Pothier, Tussan, Estiphan, Mouloudous, Laurans, Weibachéer, H. Roeling, R. A. Davis, MM. F. Jaubert, O. Garsaud, A. Lafargue, A. de Châteaufort, Béziat de Borjes, S. Roy, J. Flandry, J. Darrivière, Foucher, Dr. Roussel, E. Pons, E. Larroux, M. Maumus, A. Tujague, Naudon, J. Bordes, J. Robin, J. P. Dupont, Gouzé, Maurin, Ségassie, Abadie, J. Labourdette, H. Dabozies, A. Daste, Justin Darrivière, G. Martin, F. L. Martin, Surmély, Bordenave, Vidalat.

Le prix du billet est de 50 cents.

DOULEURS D'HEMORROIDES

Nuits sans repos. Obligé de rester couché dans le lit. Le savon et onguent Cuticura effectuent une cure.

Bissell, Ala. — "Je souffrais depuis plusieurs années d'hémorroides saillantes qui me causaient des douleurs des plus cuisantes et des pertes de sang. Elles étaient tellement enflamées que leur contact avec une matière dure me causait une agonie insupportable. Je n'avais plus de repos pendant la nuit et étais obligé d'avoir mes jambes et mes pieds dans mon lit."

"J'essayais toutes sortes de médicaments préconisés par la réclame, mais aucune opération seule pouvait me soulager. Je me suis procuré le savon et onguent Cuticura. Je pris le savon Cuticura et j'en fis une solution avec de l'eau chaude et j'en baignai les parties affectées avant de faire application de l'onguent Cuticura. J'étais guéri en trois semaines. Un pain de savon de Cuticura et deux boîtes d'onguent Cuticura accomplirent un cure complet. Le reste avait échoué." (Signé) L. R. Cook, 12 Nov. 1912.

Pour les maux rouges, rugueuses, grêcées et saignantes, pour les paumes des mains, qui cuisent et démangent, pour les boutons des doigts qui occasionnent des douleurs et les ongles déformés, le traitement, pendant une nuit, au Cuticura produit des merveilles. Trempez vos mains en vous couchant dans une solution d'eau chaude et savon Cuticura. Essayez-les et faites une application d'onguent Cuticura sur les parties affectées. Un bandage mou ou une paire de vieux gants pour la nuit.

Echantillon de chaque expédie franco ainsi qu'une brochure de 32 pages traitant de la peau. Adressez une carte postale Cuticura, Dept. de Santé, à la Postale Cuticura, Dept. de Santé, 111 N. 3rd St., St. Louis, Mo. Les personnes qui se rasent et qui se frictionnent avec une solution au savon de Cuticura, obtiendront le meilleur pour le cuir chevelu et la peau.

appuyer sa proposition, le représentant de la Louisiane dit que le nombre des divorces, aux Etats Unis, est deux fois plus élevé que dans n'importe lequel des pays civilisés, et que cela constituait un véritable danger pour la vitalité de la nation.

La souscription nationale

Le comité d'aviation militaire donne une fête à la Sorbonne

Paris, 4 février. — Le comité d'aviation militaire, sous la présidence d'honneur de M. Poincaré, a donné une fête à la Sorbonne.

Le président de la république a, dans une allocution fort applaudie, félicité le comité de ses travaux et fait l'éloge des victimes de l'aviation.

Le sénateur Reymond a fait ensuite connaître l'emploi des six millions recueillis par souscription nationale; achats d'avions, construction de hangars, etc.

La France possèdera de nombreuses stations d'atterrissage et centres d'aviation militaires, qui permettront aux aviateurs militaires d'étudier toutes les voies aériennes de France et de pouvoir toujours facilement s'approvisionner ou réparer.

ANGLETERRE

Les suffragettes détruisent un chateau historique.

Glasgow, 4 février. — Deux incendies ont été allumés par les suffragettes dans les environs de Comrie, dans le Perthshire. Le château de Aberuchill a été en partie détruit. Cette merveilleuse demeure contenait des collections artistiques de la plus grande valeur. Quelques heures après, une magnifique demeure, connue sous le nom de "House of Rose", inhabité pour l'instant, a été détruite. Ces deux incendies ont été l'œuvre de quelques femmes. On a retrouvé dans les environs plusieurs pamphlets suffragistes.

A propos du divorce

Washington, 4 février. — Le sénateur Ransdell, de la Louisiane, a proposé au Sénat un amendement à la Constitution Fédérale, interdisant le divorce avec le droit de remariage. Pour